

2387
a estrecharse contra Cutierrez que sabiendo el desobediencia
de Enas lo espero fortificado en un cerro inmediato a
Cartago (Santa Barbara) que por ser infranqueable se llama
Sebastopol. Nuestras tropas en numero de 4 mil hombres
hicieron esfuerzos de valor para subir el cerro pero des-
penandose las mayor parte apenas subieron 500 hombres que
penetraron en el campo y murieron con Jiraldos combatiendo
cuerpo a cuerpo con los tres mil hombres que tenia Cutierrez
abandonado. Enas siguió para Antioquia, el ejército
se dispersó y segun los boletines de El Mosquera, Antioquia se
ha sometido por voluntad propia, sin comprometer a sus
compañeros de infortunio en las guerras que ha obtenido
de El Mosquera.

Abalosa se encontraba con 3 mil hombres armados
el 14 de febrero en Bogotá donde escribe que tiene mil fusil-
les, cien mil tiros y diez mil municiones, en los cuales
garantiza el triunfo. Pero ya sabe el Gobierno que este Gobierno
ha faltado a los tratados de Tuluá en cual demoró a
Abalosa en Bogotá para que no estuviera a tiempo en
el Cauca.

A mi Iniquidad se derivará de ma-
nifestarles la guerra que por hecho es la opinion
publica, como la guerra mas heroica para salvar a
el pro y padre de sus hijos, Ella tiene una pagina
gloriosa en la historia inseparable de él.

su afmo amigo y compatriota.

J. M. Camarasa

FAES

108A

1.4

1822
14 DE
AHO

DE 21
1862

1862
17
A



PANAMA
22 NOV 1962
TRANSIT

UNIVERSIDAD DEL ISTMO
Abierta al mundo
Biblioteca Sala Patrimonial

Mano

Mano

Los males
de Gobierno

Mano